

祝 辞

西川中学校の卒業式にあたりお祝いを申し上げます。

西川中学校を卒業される32名のみなさん、保護者の皆様、本日は誠にめでとうございます。

卒業生は、思いを伝え合い、とても仲の良い学年。部活動や体育祭で下級生のやる気を引きだす温かい指導ができる学年と聞いております町の関係人口の皆様と一緒にしていただきありがとうございます。修学旅行で、東武トップツアーズやクリエイターズネクストに訪問してもらい、皆さんのおかげで益々皆様と仲良くすることができました。

私事ですが、私の原動力は、今から10年程前、私が中学校の頃にした劣等感に対する反発です。私は、中学校時代、陸上競技のリレー団体競技で、町外の大きな中学校に勝てず、笑われるような悔しい経験をいたしました。なぜ、生まれた町、入学した学校によって、こんな思いをしなくてはいけなかったのかと、幼いころに思いました。お父さん、お母さんもそんな経験はなかったでしょうか。私は、今の西川の子供たちに、このような悔しさを経験させたくありません。そうならないように、私たちは頑張らなくてはいけません。

昔も厳しい環境、今はもっと厳しい環境の中。皆様は、少数精鋭での部活動での活躍は目覚ましたった。皆様のご活躍は、おとうさん、お母さん、おじいさん、おばあさんを元気にし、町民の皆様にも喜びを与えてくれました。

●男子バレー…県大会優勝、東北大会2位、全国大会出場（12年ぶり2度目）

●女子バレー…地区大会優勝、県大会・惜しくも3位

●剣道…女子団体 地区総体優勝 県大会ベスト8

男子・女子ともに個人でも活躍

●野球…大江中との合同チーム 地区総体3位

●水泳…地区総体 女子100m背泳ぎ3位

●カヌー…今年はレベルの高い年、県大会 スーパ 優勝、K4 2位

●吹奏楽…村山地区吹奏楽コンクール 優良賞

町は、3年生に謝らなくてはいけないことがあります。体育館の雨漏り、不自由な想いをさせてしまいごめんなさい。でも、少し待ってくれたおかげで、来年度は雨漏りだけでなくクーラーもつけて、体育や部活動の環境を少しでもよくしたいと思います。

阿部校長先生はじめ教職員の皆様、西川町の明日を担う子どもたちを温かくお導きいただきありがとうございました。

地域の皆様、PTAの皆様、心温まる多くのご支援・ご協力をいただき、厚くお礼を申し上げます。

これからも、この仲間を大切に、ご両親に感謝の心を忘れず、自分らしく、揺るがずに様々なことに挑戦してください。

卒業生の皆さん、仲間と過ごした窮屈ではあったけど、楽しい義務教育が終わります。これからは、制限時間もひとそれぞれ、自分だけの正解を探す旅が始まります。真っ白なキャンバスに何を描くのか、何を答えとするのか、描いた絵・答えが実現することを期待してします。

結びに、これまでお子さんの成長を見守り励ましてこられました保護者の皆様のご労苦に敬意を表します。また、卒業生の皆さん、皆様の前途が明るいことを祈念して祝辞といたします。本日は誠におめでとうございます。

令和7年3月14日

西川町長 菅野 大志

